



# 中高だより

**自主 誠実 協和**

## ◎熱い戦いが繰り広げられました！ ～体育祭～

6月30日(木)・7月1日(金)に体育祭が開催されました。今年は実行委員の皆さんがアイデアを練り、例年行っていた「球技大会」ではなく、運動会で行われる競技(ムカデ競走・障害物競走・借り人競争・クラス対抗リレー等)を加え、名称も「体育祭」と変更し、実施しました。急激な気温上昇で熱中症の心配もあり、全種目を体育館で行うこととなりました。開会式後には、「エッサエッサ」の掛け声とともに応援振り付けを全校生徒が一つの輪になって行いました。バレーボールでは必死にボールをつなぐ姿が、クラス対抗リレーでは皆の思いをバトンでつないで懸命に走る姿が印象に残りました。どの競技も熱のこもった熱い戦いが繰り広げられ、クラスの一致団結にもつながった体育祭。中高の新たな伝統行事になっていくものと思います。



### 各種目の優勝クラス

#### ●総合優勝 3年3組

- 男子バレーボール 1年2組
- 女子バレーボール 1年1組
- 男子バスケットボール 2年2組
- 女子バスケットボール 2年1組

- ムカデ競走 1年1組,2年1組,3年3組
- 男子障害物競走 1年3組,2年1組,3年2組
- 女子障害物競走 2年2組,2年3組,3年1組
- 借り人競走1組目 2年1組,3年2組,3年3組
- 借り人競争2組目 3年1組,3年2組,3年3組
- クラス対抗リレー 1年1組,2年2組,3年3組

## ◎働くことを実感しました ～2学年インターンシップ～

7月5日(火)～7日(木)の3日間の日程で、2学年はインターンシップを実施しました。総合的な探究の時間の取組の1つとして、本校では加美町等の様々な事業所のご協力のもと、社会に出る前に「働くこと」とはどんなことかを学ぶ貴重な体験学習を行いました。このインターンシップも、新型コロナウイルスの影響により、3年ぶりの開催です。生徒たちは事前の打ち合わせを行っていましたが、実際にインターンシップ当日を迎えると戸惑いも多く、緊張した面持ちでの初日の活動となりました。しかし、インターンシップ受け入れ先の皆さんが、丁寧に対応してくださり、その緊張も次第に解けていきました。加美町役場では期日前投票のお手伝いを、加美町図書館では本の整理と登録作業を、ラ・パレット古川店ではパン作りのお手伝いをさせていただきました。陸上自衛隊多賀城駐屯地では、特殊車両に乗せてもらうなど、貴重な体験をさせていただきました。今回各自が体験させていただいたことをきっかけに、社会の一員として、自分がどのように地域に貢献できるかということを考えることができたと思っております。



## ◎バイク実技講習会

6月21日(火)加美自動車学校を会場に、バイク安全運転講習会を実施しました。バイク通学者、原付バイク免許取得者を対象に、交通ルールについての講習、そして、自動車学校内のコースを使った実技講習と、2時間みっちりバイクの安全運転について学びました。バイク通学者にとっては、貴重な交通手段であり、常日頃から安全に気をつけているところですが、自動車学校の先生からの「危険をいかに予測するか」ということの大切さを学ぶ充実した時間となりました。



## ◎学校運営協議会を開催しました

本校は今年度、「学校運営協議会パイロット校」に宮城県教育委員会から指定されており、加美町、商工会、PTA、同窓会等の方々からの助言をいただきながら、学校運営に取り組んでおります。6月29日(水)に「令和4年度第1回学校運営委員会」が実施され、中新田高校について、様々な議論をしていただきました。今回は委員の皆さんに「地域に貢献するとはどんなことか」「どのようにして地域に貢献する力を育てることができるのか」ということを検討していただきました。



教育委員会、加美町役場、地元企業等、様々な立場で、中新田高校について常日頃から関心を持っていただいている委員の皆さんは、中新田高校の生徒たちが、いかに地元へ貢献し、地元から必要とされているか、を話してくださいました。このような期待に沿うことができるよう、これからも中新田高校は「地元へ貢献できる学校」として、生徒の皆さんが、将来に渡って地元へ貢献できる人材となるよう、様々な教育活動を行っていかなくてはならないことが強く感じました。

## ◎3つの郵便局の風景印に採用されました ～加美町研究の成果～

「風景印(風景入通信日付印)」は郵便局で用いる消印の一種で、郵便局名と押印年月日と共に、周辺の名所旧跡等にちなんだ図柄が描かれたものです。昨年、本校1学年が「総合的な探究の時間」で行った「加美町研究」において、9名の生徒が「風景印」について調べ、デザイン画を作成しました。このデザイン画が、加美鳴瀬郵便局、加美石郵便局、西小野田郵便局の風景印として正式採用され、7月1日から実際に郵便物の消印として使用されております。7月21日(木)に風景印作成についての感謝状贈呈式が行われました。自分たちが努力を重ねて調べ、作り上げた風景印が、多くの皆さんの郵便物に使われる喜びを感じていました



## ◎まもなくオープンスクールが開催されます!

7月27日(水)に、中学校3年生向けのオープンスクールが開催されます。当日は、本校の入試制度について、今年度入学生から取り入れられた新たな「類型制」についてなど、中新田高校をわかりやすく説明させていただきます。また、体験授業も準備しており、中学生の皆さんには、中新田高校の授業の一端を感じてもらうことができるものと思っております。たくさんの中学生の参加を楽しみにしております。

## ◎各部の活躍

### 【カヌー部】〈R4東北高等学校カヌー選手権大会〉

K-1 第2位:八島友太 第4位: 越後優太  
K-2 第2位:八島友太・越後優太 第6位:奥山拓海・菅原優矢  
K-4 第2位:八島・越後・奥山・菅原  
男子総合 第2位

### 〈R4国民体育大会ブロック大会兼第49回東北総合体育大会〉

JK-1 第2位:越後優太 ※国体出場枠獲得  
JK-2 第2位:奥山拓海・菅原優矢  
JC-2 第2位:大和田歩夢  
JWK-4 第2位:岩松里愛・柳川華楓

### 【硬式野球部】

第104回全国高等学校野球選手権宮城大会  
(7/11仙台市民球場)  
1回戦 0-10 vs大崎中央  
※岩ヶ崎・迫桜との合同チーム

### 【吹奏楽部】

第65回宮城県吹奏楽コンクール予選  
栗原・大崎地区大会高等学校小編成の部  
銀賞 (7/16美里町文化会館)